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191.1, n. 297, per l'applicazione della legge co-
munale e provinciale: tariffa'che • risale al 1826 
e, causa i profondi mutamenti avvenuti, du-
rante un secolo, nella vita civile ed economica 
del popolo italiano, rappresenta ormai un ana-
cronismo intollerabile. (L'interrogante chiede 
la.risposta scritta). 

« Ferrari Adolfo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delUe finanze, per conoscere se intenda 
i m p a r t i r e ^ necessarie disposizioni affinchè ai 
rivenditori' di privative vengano integralmente 
rimborsate le spese vive che incontrano per il 
trasporto dei sali, dei tabacchi e delle carte bol-
late, dal magazzeno di deposito, al posto di con-
sumo, ponendo fine alle legittime doglianze de-
gli interessati, che trovano ingiusto ed immo-
rale l'essere costretti a sacrificare i loro magri 
profitti, per sopperire con essi - quando- bastano 
- alle" falcidie sulla rifusione delle spese di tra-
sporto», che le Intendenze di finanza loro im-
pongono, non si sa se per soverchio zelo fiscale 
o per'ordini vessatori ricevuti da Roma. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Ferrari Adolfo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro (Sottosegretariato ài- Stato 
per l'assistenza militare e le pensioni di guerra), 
per sapere se non creda finalmente doveroso 
procedere a la liquidazione della pensione privi-
legiata chiesta fino dall'i 1 aprile 1919, da Ghe-
rardi Teresa da Pievepelago, madre, tuttora 
vedova, di Bigelli Gaetano, morto prigioniero 
del nemico (posizione n. 53473, serie 2a). (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Ferrari Adolfo ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri d'agricoltura, e dei lavori pubblici, per 
conoscere se intendano dare sollecito inizio ai 
lavori del Bacino montano dei Lambro. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Jacini ». 

. « Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici,, sulìla vertenza esi-

' stente f ra l'Amministrazione delie ferrovie. delie-
Stato e i suoi ex-dipendenti, circhi la questione 
degli alloggi che questi attualmente occupano 
nelle case dei ferrovieri, per sapere se non ri-
tenga giusto e doveroso disporre in modo da 
evitare il minacciato sfratto di migliaia di 
pensionati sparsi per il Paese, non rifiutandosi 
questi di abbandonare tali alloggi,_ non appena 
ne avranno trovato un'altro. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Pagella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro (Sotiosegretariato per l'as-
sistenza militare e le pensioni di guerra), sul 
grave ritardo che la deficienza di personale 
delle Delegazioni del tesoro cagiona alia tras-
missione da esse dei libretti di pensione per 
gli interessati ed alla trasmissione alle Tesore-
rie e Ricevitorie postali degli estratti conto per 
il pagamento degli arretrati; e sui provvedi-
menti che si intendono adottare perchè cessi 
l'inconveniente lamentato con ie più. vibrate 
protèste. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta), 

« Quilico ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapère quando 
saranno disposti i lavori per il completamento 
dell'indispensabile doppio binario sulla t ra t ta 
Bussoleno-Salbertrand, ultima che rimane da 
fare per completare la linea Torino-Modane. Ri-
sulta . che sul versante francese il binario e 
tutto raddoppiato e che gii studi per la trat ta 
Bussoleno-Salbertrand sono stati ultimati. Tale 
strozzamento sul nostro versante attenua i be-
nefizi della elettrificazione e toglie potenzialità 
alla linea del Frejus. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Quilico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pùbblici, per conoscere: 

a) se abbia avvertito l'inconveniente che 
si verifica nella stazione di Mestre col cambio 
della macchina dei treni viaggiatori da e per 
Venezia, il quale implica perdita di tempo ed. 
una spesa di circa lire 50,000 mensili} 

b) • se intenda di avviare gli studi e le 
opere per la costruzione d'una diga, che pre-
servi il litorale del Cavallino, nell'estuario di 
Venezia, dalla continua e metodica corrosione 
che va operandovi il- mare. Tale costruzione 
gioverebbe anche alla disoccupazione. /L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Florian ». 

«II sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della guerra e delle finanze, per conosce-
re i loro propositi circa la destinazione di al-
cune opere fortificate della laguna di Venezia, 
che dicesi il Ministero della guerra abbia in 
animo di alienare: tali opere sarebbero, il forte 
delle Terreperse tra l'Excelsior e Maiamocco, 
quello delle Quattro Fontane, quello di S. Ma-
ria Elisabetta, e gli altri lungo il litorale fino 
a Pellestrina. Se i ministri competenti non cre-
dano di provvedere perchè sieno evitare inde-
bite speculazioni e la cessione sia fat ta prete-


